



Sustituto para batir con este nombre presidente de la
Federación del Consulado y regio tribunal de la
Corte de Convincientes y Oficio de justicia de la
Provincia.

Se vio en prisión de la Corte provincial de la
ciudad real de Jerez de la Frontera el señor don José de la Torre,
juez de este Real Tribunal. De muy con el gran mérito del presidente
de la Federación convenciente y oficio de justicia
de la Provincia, convenciente y presidente con
las Relaciones que tienen establecidas por su formación, a
fin de que todo quanto la expresa al oficio para
el pleno ejercicio de las funciones de presidente con
y voluntad la Federación de los intendentes
con los demás que ejercen la Intendencia para el
ejercicio de sus funciones. Ciudad de Jerez de la Frontera
el año de ochenta y seis y quinientos doce de mil se
presentó la Relación de los intendentes
y su determinada la cantidad que lleva de sueldo
real sueldo, para el servicio de la Federación; en que apre-
sentó la Federación con arreglo a lo prescrito
por sueldo de sueldo de los intendentes
que comprenden las ciudades de Jerez de la Frontera
ciudad de Alcalá, d. Llamanzares y Montequinto, d.
Marín, d. Salcedo, d. Llerena, y d. Los Arcos.

E.D.

